

ABSTRAK

Judul :Hubungan antara Dukungan Sosial dengan Kegigihan pada Mahasiswa Bidikmisi Psikologi Universitas Negeri Padang

Nama :Syaprilla

Pembimbing :Yolivia Irna Aviani, S.Psi., M.Psi., Psikolog.

Bidikmisi merupakan bantuan biaya pendidikan bagi calon mahasiswa tidak mampu secara ekonomi tetapi memiliki potensi akademik untuk menempuh pendidikan di perguruan tinggi. Pada saat sekarang ini, banyak mahasiswa bidikmisi yang kurang semangat dan ulet dalam mencapai tujuan hidupnya. Salah satu faktor dari kegigihan ialah dukungan sosial. Oleh karena itu, penelitian ini berjudul hubungan antara dukungan sosial dengan kegigihan pada mahasiswa bidikmisi Psikologi Universitas Negeri Padang. Penelitian ini bertujuan untuk menemukan hubungan antara dukungan sosial dengan kegigihan pada mahasiswa bidikmisi Psikologi Universitas Negeri Padang.

Jenis penelitian ini adalah kuantitatif korelasional. Subjek penelitian berjumlah 62 orang mahasiswa bidikmisi angkatan 2014-2016 di Psikologi Universitas Negeri Padang. Metode pengambilan sampel menggunakan teknik *purposive sampling*. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan skala dukungan sosial dengan kegigihan. Pada skala dukungan sosial terdapat tiga aspek yaitu emosional, informasi dan instrumental sedangkan pada skala kegigihan terdapat dua aspek yaitu konsistensi minat dan kegigihan dalam berusaha. Analisis data menggunakan *Product Moment Correlation Coefisien* dan regresi sebagai data tambahan dalam penelitian.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa tingkat kegigihan mahasiswa bidikmisi psikologi Universitas Negeri Padang berada pada kategori tinggi dan dukungan sosial berada pada kategori sedang. Kemudian hasil penelitian menunjukkan hubungan positif yang sangat signifikan antara dukungan sosial dan kegigihan dengan $r_{xy}=0,338$ dan $p=0,007$ ($p<0,01$), yang berarti jika dukungan sosial meningkat maka kegigihan akademik juga meningkat dan jika dukungan sosial menurun maka kegigihan juga akan menurun. Hasil penelitian dengan menggunakan regresi menunjukkan bahwa dukungan sosial yang banyak diterima oleh mahasiswa bidikmisi psikologi Universitas Negeri Padang ialah dukungan sosial oleh orang tua.

Kata kunci:Dukungan sosial, kegigihan, mahasiswa bidikmisi